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ZONA EST (e non solo), è
di nuovo tempo di propo-
ste e proteste. Torna a ma-

nifestarsi il «Comitato di Quartie-
re Permanente Zona Ivancich-
Piazza Nuova-Porta Nova» (deno-
minato «Tsunami») dopo le re-
centi scoppiettanti vicende che
hanno portato prima alla creazio-
ne dell’associazione, alle votazio-
ni per individuarne guida e diret-
tivo, e poi al «terremoto» (quello
vero) che ha messo in discussione
i risultati, di fatto annullati. Co-
mitato che si riunirà questa sera,
giovedì 15 marzo, alle ore 21, co-
me di consueto al Convento dei
Frati Minori Cappuccini di Assi-
si, in via Giovanni XXIII, con
all’ordine del giorno la ratifica
dei componenti del consiglio di-
rettivo e del presidente; quest’ul-
timo, il geologo Sergio Brunacci,
promotore dell’iniziativa, illustre-
rà l’«ideologia» che è alla base del
Comitato di Quartiere Permanen-

te (Cqp), le linee guida, il proget-
to, le sue finalità. «Siamo aperti al
contributo di tutti, ma
non vogliamo che l’ini-
ziativa venga politicizza-
ta — spiega Brunacci
—. Insieme a dei fiducia-
ri ho provveduto a nomi-
nare per ogni zona terri-
toriale di competenza
non più un consigliere direttivo,
come precedentemente stabilito,
 ma due o tre a secondo della con-
centrazione di gente nelle zona;

la lista verrà
comunicata venerdì. Nel frattem-

po, conclude Bru-
nacci, si
è  aggregata una
nuova zona, quella
che va da via del
Borghettaccio - via
S.Vitale - Arco in-
gresso Viole, portan-

do il loro numero a 17. Ma non è
tutto: sono in corso trattative per
l'aggregazione del Centro storico
di Assisi e della Frazione collina-

re con passaggio a Est delle Viole
del Cop Zona Ivancich - Piazza
Nova – Porta Nova. Dalla zona
Ivancich anche una protesta, fer-
ma quanto composta. Riguarda
una scalinata che, fra i due grandi
edifici a monte di via della Coope-
razione, è utilizzata da una venti-
na di famiglie. Risente del peso
degli anni, presenta irregolarità,
in qualche punto dal cemento
con la quale è costruita affiorano i
tondini di ferro dall’armatura,
rendendo il percorso poco agevo-
le e insicuro; il corrimano è arrug-
ginito.

INOLTRE, in occasione delle
piogge, l’acqua finisce per pene-
trare al di sotto dei gradini, provo-
cando infiltrazioni e danni a spa-
zi sottostanti. La richiesta è quel-
la di un robusto intervento di risi-
stemazione della scalinata, per
renderla più adeguata in termini
di funzionalità e di aspetto.
 M.B.

SARA’ un week-end ricco di
appuntamenti, il primo della
manifestazione «Il territorio e i
suoi sapori» promossa dal
Centro servizi per l’agriturismo
e destinata agli amanti del
mondo rurale e
dell’enogastronomia. Sarà
possibile degustare prodotti
tipici nelle fattorie che hanno
dato vita al sodalizio, nella
società agricola «Irossi»,
nell’azienda agrituristica «Casa
Rossa» e nel suo laboratorio di
produzione alimentare «Bella
Magra», nell’agriturismo

Cordigliano, nelle aziende
agrarie «Fattoria La Molinella»
ed «Il Poggiolo». Tre serate
tematiche, a partire dalle 20,30
di venerdì, sabato e domenica, si
organizzeranno presso «Irossi»
di Pesciano, mentre alle 10 di
domenica si parte per
un’escursione guidata a piedi o a
cavallo lungo gli itinerari dei
«Circuiti del paesaggio», 6
percorsi nella Media Valle del
Tevere; nella stessa giornata
sarà possibile testare le capacità
degli autoveicoli «Maindra».
 S.F.

IL BILANCIO 2007 è stato
approvato con il voto
favorevole della
maggioranza, contraria la
Cdl-Forza Italia, mentre si
sono astenuti Rifondazione
comunista e le Liste
civiche. A pesare sul
bilancio comunale, oltre
alle restrizioni della
Finanziaria, è una
situazione sociale molto
pesante che in due anni
vede gli interventi di
sostegno alle famiglie, ha
spiegato l’assessore Nadia
Cesaretti, raddoppiati. Il
confronto consiliare è stato
misurato e meditato, con
toni prevalentemente bassi
evitando la polemica per la
polemica. Fi tuttavia ha
motivato il voto contrario
«perché — ha detto il
capogruppo avvocato Masci
— è un bilancio di pura
sopravvivenza senza
prospettive che
garantiscano a Bastia lo
sviluppo nei prossimi anni».
Soddisfatto, invece, il
sindaco Lombardi. Ciotti di
Rc ha spiegato l’astensione
come segnale verso una
manovra più di sinistra
rispetto al passato, ma non
assolvendo la giunta per la
politica del «mattone» e di
apertura ai nuovi
insediamenti residenziali.
Gli effetti sono il
mantenimento
dell’addizionale Irpef allo
0,4 per cento, agevolazioni
Ici per i pensionati, mentre
aumenta al 7% l’Ici sulla
seconda casa e per le
attività produttive.

m.s.
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